



# El cambio de guardián



Una madre de ECK me preguntó cómo explicar mejor a sus hijos cuando yo deje mi cargo como líder de ECKANKAR. Su pregunta expresaba tanto su propia inquietud como la de sus hijos, pues yo soy el único Maestro que han conocido en toda su vida.

¿Quién sería su Maestro?

**El Maestro de todos los chelas de ECK será el nuevo Maestro Viviente de ECK.** Si yo me fuera antes del 22 de octubre, Rebazar Tarzs, el Portador de la Antorcha de ECKANKAR, serviría hasta que se anuncie al nuevo Maestro. Se han dispuesto arreglos en caso de que no sea yo mismo quien presente al nuevo Maestro.

Por respeto, se le dará el trato de MAHANTA, el Maestro Viviente de ECK, puesto que él porta el estado de conciencia más alto entre toda la humanidad.

Algunos chelas quizás intenten aferrarse a mí o a Rebazar Tarzs, pero con el tiempo su lealtad deberá estar solamente con mi sucesor. Cualquiera que se niegue a aceptarlo demostrará no ser hijo o hija de ECK. Los Adeptos del VAIRAGI quieren ver que la unión prevalezca dentro de la comunidad de ECK, para que ECKANKAR pueda cumplir con su destino en el mundo como una influencia espiritual potente.

El futuro depara prospectos emocionantes y desafiantes. **Ama al SUGMAD, al ECK y al MAHANTA, el Maestro Viviente de ECK y tú prosperarás espiritualmente de todas las formas posibles.**

Con todo mi amor,

David